

Le Journal de Gien, 10 juillet 2014

SAINTE-GENEVIÈVE-DES-BOIS

Foire aux Bestiaux, et le rural prend vie

Les équidés étaient à nouveau les stars de cette 32^e édition de la Foire aux Bestiaux. Une manifestation organisée conjointement par l'OT et la municipalité, qui a dû composer dimanche avec des conditions climatiques difficiles. Un aperçu de la vie à la campagne à travers les animaux - mais aussi l'artisanat - a rassemblé encore une fois, sur fond de « fête au village », de nombreux amateurs des bêtes. Poules, coqs, lapins, canards, pigeons du Club Avicole du Gâtinais, ânes, poneys, chevaux de trait, sennes françaises, chevaux d'endurance... se sont disputés la vedette, au total 60 équidés, appartenant à des Centres équestres de la région, éleveurs, haras ou particuliers.

Chiens de troupeaux et cordage à l'ancienne
Des présentations équestres, des expositions arti-



Les nombreuses personnalités présentes coupent le ruban tricolore à l'entrée de la Foire, rue de la gare.

sanales et avicoles, plusieurs démonstrations de chiens de défense et de troupeaux, ont émaillé ce rendez-vous annuel de l'agriculture et de la ruralité. Les badauds se sont également intéressés la fabrication de cordes à l'ancienne pendant que les manèges pour enfants

tournaient joyeusement à l'autre bout du site de l'ancienne gare du Tacot.

Après la visite inaugurale, conduite par André Jean, maire et Guy Payné, président de l'Office de Tourisme et l'Amicale de musique, l'habituel apéritif d'honneur a permis de

communes voisines, aux sénateurs Jean-Noël Cardoux et Jean-Pierre Sueur, ainsi qu'au conseiller général Alain Grandpierre, d'exprimer leurs idées sur la réforme des régions « lancée tous azimuts, mais aussi sans trop de concertation par l'Etat », ont estimé les élus.



Aubade sur la foire, malgré la pluie.



Un beau lot de chevaux de loisirs.